

令和5年3月22日

保護者 様

峰山学園峰山小学校
校長 竹本 茂

春休みを迎えるにあたってのお願い

春暖の候、皆様におかれましてはますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大の防止に努め、「新しい生活様式」に基づいて全児童が現在まで学校や家庭で健康に生活することができました。本年度も保護者の皆様のご支援とご協力のおかげをもちまして、小学校卒業、現学年の修了の日を迎えることができましたこと、心よりお礼申し上げます。

いよいよ、卒業生は24日から、在校生は25日から春休みに入ります。進学・進級を迎えるのにふさわしい春休みにするために、また、引き続き感染症予防に努めていただきながらの春休みの生活を送っていただく上で、下記のことを参考にしてご指導いただきますようよろしくお願いいたします。

記

1 健康で安全な暮らしをめざして

- (1) 毎朝検温し、チェック表に記入する。
- (2) 手洗い・うがいをする。
- (3) 交通ルールと「八つの誓い」を守り、自転車には正しく乗る。
 - ・自転車に乗るときはヘルメットをかぶる。
 - ・特に、一旦停止、左右確認の遵守（通称「けんけん乗り」も禁止）
 - ・一方通行・左側通行の遵守
- (4) 火遊び・エアガン遊びなど危険な遊びはしない。道路などの危険な場所で遊ばない。

新型コロナウイルス感染症の疑い（本人やご家族がPCR検査を受検したとき、PCR検査の結果が判明したとき、本人やご家族が濃厚接触者と判明したとき）については、必ず学校などにご連絡ください。
【連絡先は裏面をご覧ください】

2 楽しく有意義で規律ある生活と学習をめざして

- (1) 歯みがき（食後）、排便、食事、就寝・起床時刻などの生活習慣が乱れないようにする。
- (2) 各学年の「春休みの課題」に計画的に取り組み、家庭での学習習慣の持続を図る。
 - ・卒業生は、中学校に向けた復習課題をやりきる。自分で採点し、分からないところをなくしておく。 ※ 峰山学園の他校の小学生も、同じ課題に取り組んでいます。
 - ・一日の生活の中に勉強する時間を決めてやる。
 - ・学習課題が早く終わったら、読書をしたり、漢字ドリルや算数ドリルなど一度した問題をもう一度したりする。自主学習なども積極的に取り組む。
 - ・決められた学習以外に読書にも積極的に取り組む。
- (3) ゲームやインターネット（ネット動画等）の利用については、家で約束を決める。
- (4) 子どもだけで商店やスーパー、ゲームセンターなどへは行かない。



〈※裏面もご覧ください〉

不審者・不審電話への対応についての指導をお願いします

- (1) こわい時や困った時は、大きな声を出して助けを求めたり、近くの家や子ども110番の家などに助けを求めたりする。
- (2) 見知らぬ人に声をかけられても、相手にしない。
- (3) 車に乗るように誘われたら、絶対に乗らない。
- (4) 不審電話については、大人にかわり、対応しない。
大人が留守の場合は、「大人がいない」と言わず、「注文していない」「わかりません」と言って電話を切る。
- (5) 学級や友達などの電話番号、連絡網、住所等は絶対に教えない。



インターネット・スマートフォン・携帯電話の問題に関心を持ちましょう!

インターネットやスマートフォン・携帯電話を使って、有害サイト・有害情報を閲覧したり犯罪やトラブルに巻き込まれたり、電子メールのやりとりが友達関係のトラブルに発展したりするといった事例が全国的に増加しています。

とりわけ、インターネットによるオンラインゲームやSNSなどが京丹後市内の小・中学生の間にも浸透し始めており、課題になっています。ゲーム機からでもWi-Fi接続が可能であり、子どもたちは遊びの延長で有害サイトに入り込む危険性もあります。

子どもの興味や利用状況に目を配り、「フィルタリングを設定（ゲーム機にも）してアクセスさせない」「ゲームやパソコンの使い方・時間について決まりをつくる」を徹底できますよう、よろしくお願いします。

- ◆ 離任式は、令和5年4月3日（月）8：30～です。
下校 9：15頃下校予定
- ◆ 令和5年度第1学期始業式は、令和5年4月6日（木）です。
午前中授業（給食はありません）です。
下校 11:00（2～4年） 12:00（5,6年）
- ◆ 交通事故や発熱、新型コロナウイルス感染症の疑い（本人やご家族がPCR検査を受検したとき、PCR検査の結果が判明したとき、本人やご家族が濃厚接触者と判明したとき）については、必ず下記にご連絡ください。

峰山小学校 62-0077 ※土・日曜日以外は職員が勤務しています。
京丹後市教育委員会 学校教育課 69-0620